

Bonjour à vous, chers parents,

Tel que promis, voici la chanson pour la chorégraphie du groupe de votre enfant, c'est **Best Day of My Life**

Celle-ci sera utile pour votre enfant, car il/elle pourra pratiquer à la maison les nouvelles parties apprises chaque semaine. Pendant la session, j'encouragerai chacun d'eux à pratiquer régulièrement afin de s'améliorer et d'arriver davantage préparé au cours.

Comme quelques-uns d'entre vous ont assisté au cours samedi dernier, vous avez pu observer la manière dont je fonctionnais. Les cours débutent toujours par une courte période d'échauffement, suivi d'exercices techniques. En ce qui concerne la préparation de la chorégraphie en vue du spectacle de mai, j'y consacre environ les 20 dernières minutes. Cela peut varier, plus la session avance, plus de temps est consacré à la chorégraphie.

Voici quelques points que j'aimerais éclaircir avec vous :

Emplacement du cours (local) :

Les cours se dérouleront toujours dans la grande salle de l'école, comme samedi dernier. Cependant, lorsque nous avons accès à l'auditorium (ce qui est rare, mais ça arrive), l'emplacement du cours peut varier, c'est pourquoi je vous invite à consulter la grande affiche qui se retrouvera chaque samedi à l'entrée devant l'auditorium (salle Edwin-Bélanger), où se situe également le vestiaire pour les enfants.

Habillement – code vestimentaire

Dans chacun des cours, les cheveux doivent être bien attachés. Pour une question de confort, les jeans sont fortement déconseillés pour les cours de danse.

Ballet débutant : En ballet, le chandail Magny-Danse n'est pas obligatoire. Cependant, le port du léotard et du collant/legging est fortement recommandé. Les élèves peuvent également porter le chausson si elles le désirent.

Jazz intermédiaire 1 : Le port du chandail Magny-Danse est obligatoire et le legging est suggéré.

Funky 1 : Pantalon ample (style «jogging»), chandail Magny-Danse et espadrilles obligatoires.

Finalement, je tiens à vous dire que la prochaine session est prometteuse, le premier cours s'est très bien déroulé et je suis très satisfaite de ce que j'ai vu. Si, pendant la session, vous ou votre enfant avez des questionnements, n'hésitez pas à m'écrire, je consulte régulièrement mes courriels. Il est aussi possible de venir me voir après le cours, il me fera plaisir de vous écouter. Sachez aussi que je suis très ouverte aux commentaires constructifs, l'accomplissement et la réussite de votre enfant me tiennent énormément à cœur.

Je vous laisse ces trois mots : TRAVAIL, PERSÉVÉRANCE, PLAISIR.

Je les répéterai souvent à votre enfant, car ce sont des valeurs qui sont importantes pour moi et je désire les transmettre à mes élèves.

Merci beaucoup! Bonne session!

Gabrielle Fournier, professeure